

仲間の作品を楽しく見ました。また、自分の作品も毎年出していますが、今年はよくできました。1年に1回このような行事を行うのは良いことだと思います。

子供の喜べるものがあり、とても楽しいです。文化祭の方もこれからみたいと思いまして。来年も子供が喜ぶようなものを、計画していただきたいと思います。

今年の文化祭の作品は、とてもよいと思います。また、私は花が好きだから、どのようにきれいな作品が展示されるか、毎年楽しみにしています。

初めて光町の産業まつり、文化祭にきてみたが、思ってもおもしろい。また、出店もいっぱいしている。来年も機会があればきてみたい。

今日は文化祭で歌をうたつたが、大勢の人が見にきてくれて、とてもうれしかった。また、産業まつりの方は、いろいろな方がいっぱいあってとても楽しい。



ニ又
布施喜美雄



原方
鈴木明子



篠本三区
伊橋千代



八日市場市
宇野かつら

今年の作品はよかったです

来年も子供が喜ぶものを

作品はとてもよかったです

活気があり、おもしろい

市田智美(写真右)
木戸尾垂六区
伊藤裕美(写真中央)
仲村梢(写真左)

盛會の

1万



人・人・人でにぎわう産業まつり・文化祭

だくために開催されました。特に、産業まつりについては生産品の品質向上と生産意欲を図るとともに、消費者サービスの高揚を図ることを目的として行いました。また、文化祭については、新・旧の芸術文化の発表と展示を行うとともに、だれもが気軽に文化事業へ参加し、かつ、興味と理解を深めていたぐために行なったものです。

なお、このイベントは、そうさ農業協同組合・商工会・町・教育委員会で組織されている「産業まつり・文化祭実行委員会」が中心となり開催したものでした。

大勢のお客様がきてくれてとても嬉しいです。また、今年はお客様がきてくれてとても嬉しいです。また、今年は日曜日に行えたのもとてもよかったです。

産業まつりと文化祭をいつしょに行なうと、茶道にも大勢のお客様がきてくれてとても嬉しいです。また、今年は日曜日に行なったのもとてもよかったです。

虫生 越川芳子(写真右)
橋場 花沢花子(写真左)

とてもうれしかった

